
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
An die Vorstandsmitglieder im Bürgerverein: 

Sylvia Schrage (1. Vorsitzende)
2. stell. Vorsitzende Renate Harder            
Hans Schäffler (Kassierer)
Elisabeth Schubert (Schriftführerin) (ab 19.30 Uhr Punkt 4)
Regina Weyand (Beisitzerin)
Renate Winter (Beisitzerin)
Manfred Prante (Lärmschutzbeauftragter) 
Stephan Pohl (CDU)
Jürgen Schuiszill (CDU)
Inge Kurtenbach (SPD)
H.P. Fischer (Die Linke)

Nicht anwesend waren:
Erika Streit (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer)
Ingrid Steffens (Beisitzerin)  
1.Stell. Vorsitzende Gaby Peters
Fardad Hooghoughi (FDP)

Protokoll 16.01.2020
Ort: Treff im Pavillon
Beginn: 19:00 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung  
Frau Schrage begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung fest

2. Genehmigung des Protokolls   Das Protokoll 11/19 liegt noch nicht vor.
3. Ehemaliger Imbiss/Umbaumaßnahmen Bücherei  

Der Umbau ist abgeschlossen. Die Umbaumaßnahmen der Bücherei werden 
voraussichtlich erst im nächsten Jahr starten.

4. Vorschau: Anmeldung Neubrücker Kunstsommer:   Die Anmeldung wurde 
grundlegend Verändert und die Künstler müssen 10 Euro für die Anmeldung 
bezahlen, um die Kosten der diesjährigen Broschüre zu tragen. 
Ortseingangsschilder sind bewilligt und bestellt worden.

5. Karnevalszug 2020   
Am Karnevalszug sind 12 Gruppen angemeldet. Es wird wieder Geld für Sicherheit 
und Wagenengel geben seitens der Stadt. Für die Bürgervereins Gruppe wurde 
grün-schwarz als einheitliche Farbe ausgesucht. 
Sylvia wird im Rosenmontagszug Neubrück als Stadtteil vertreten. Es gibt eine 
Fußgruppe mit jeweils einem Teilnehmer aus jedem Veedel. 
Für die Gruppe von Fardad, die sich um die Verschönerung am Zugweg kümmert, 
werden Laken gesucht zum Bemalen.  

6. Baggerloch  
Am 23.01. wird erneut über den Rather See in der BV gesprochen. Für die 
Ausgleichsflächen wurde offensichtlich eine Lösung gefunden. Lt. Den Vertretern 
der Parteien ist die Zustimmung der BV zu erwarten. In der Presse wird allerdings 

,

,



stark debattiert. Der Bürgerverein kann auf die Entscheidung wenig Einfluss 
nehmen, zudem auch innerhalb des Bürgervereines alle Meinungen vertreten sind.  
Mitgliederversammlung

7. Die Mitgliederversammlung wird am 13.03.2020 um 17.30 Uhr mit einem 
öffentlichen Teil beginnen. Hier wird der Entwurf des Umbaus der Bücherei von 
Frau Schrage vorgestellt. Hier wird sie die Ergebnisse des Work Shops, an dem Sei
teilnehmen durfte vorstellen. Um 18 Uhr beginnt dann die Mitgliederversammlung. 
Themen dafür sind die Beitragserhöhung. Die Höhe wird diskutiert. Die Selbstzahler
müssen dann separat angeschrieben werden. Die Abbuchungen können dann 
angepasst werden. Der Ausklang soll wieder mit einem Umtrunk sein. Der 
Marktplatz steht auf der Prioritätenliste für nächstes Jahr. Es wird nochmal 
angefragt bei Herrn Tuch bzw. Frau Greven-Thürmer.

8. 50 Jahr Feier  
Die Jubiläumsfeier wird mit dem Picknick verknüpft. Es soll im TIP „Offene Tür“ mit 
Film Vorführung und Ausstellung sein. Es können sich Gruppen vorstellen, die im 
TIP sind. Der Chor wird singen. Der Bescheid für den Zuschuss von 2000,-€ ist da. 
Es findet sich ein Ausschuss, der sich um die weitere Organisation kümmert.  

9. ----

10.Verschiedenes  
- Es wurde der Regionalplan/Bebauungsplan geändert und veröffentlicht, der u. a.

das GAG Grundstück zeigt, die möglicherweise zur Wohnbebauung oder Schul-
Neubau in Betracht kommen. Hier sind auch Flächen um Neubrück genannt. 
Z.B. am Neubrücker Ring, ehemals die Baumschule von Madaus. Innerhalb des 
Vorstandes sind die verschiedensten Meinungen vertreten, so dass eine rege 
Diskussion stattfindet. 
Zum einen benötigen wir dringend Wohnraum in Köln, zum anderen würde 
unser „heißer“ Stadtteil durch den Wohnungsbau in der grünen Schneise weiter 
belastet. Da die GAG hier bauen würde, erinnert man an die 
Entwicklung/Entstehung des Waldbadviertels, wo die Infrastruktur fehlt und 
damit weiter die umliegenden Viertel bezüglich Schulen/Kitas belastet, da keine 
Schule und Einkaufsmöglichkeiten geplant wurden. Allerdings ist dann kein 
externer Investor involviert, da die GAG städtisch ist, was wieder als positiv 
angesehen wird. Es handelt sich um städtische Grundstücke, was natürlich von 
Vorteil ist. 

- Herr Prante berichtet über neue Projekte in der Lärmschutzgemeinschaft.

- Die Verteiler Liste für die Stadtteilzeitung sollen überarbeitet werden.

-

1. Vorsitzende

Elisabeth Schubert
Schriftführerin
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